

gent du nouvel ordre de choses, et chercher à les ramener à la paix, par des égards, par la douceur et par la compassion ;

Qu'il seroit de toute absurdité de vouloir réformer la nature, et qu'il n'y a point de puissance humaine qui puisse se flatter d'y réussir en aucun cas ; qu'en un mot il laisse à tout le monde, pleine et entière liberté de penser, de parler et d'agir, *pourvu que l'ordre ne soit pas troublé*, et qu'il ne prétendra jamais substituer au pouvoir modéré d'un scul, la tyrannie mille fois plus arbitraire de plusieurs individus.

CHAPITRE II.

Serment solennel.

Au nom de la nation lunaire, et sous tes auspices consolans, ô divin Créateur de tous les globes épars dans l'immensité ! en présence de ta majesté, ô Dieu qui vois tout, qui sais tout, qui peux tout, et à qui rien n'échappe des desseins cachés des ambitieux et des pervers !

Le conseil général de la lune, assemblé dans l'enceinte du temple de la loi, pour tous les habitans du globe, qu'il a l'honneur de représenter et dont il est chargé d'exprimer les intentions et la volonté ; avant de procéder au grand œuvre de la régénération morale et politique de cet empire,

DE'CLARE et JURE SOLEMNELLEMENT ce qui suit :

1^o. Tout intérêt particulier, toute considération étrangère au bonheur public, n'entre absolument pour rien dans nos vues.

2^o. Nous n'écouterons jamais la voix des passions ; la justice et la vérité seront nos seuls guides, sans aucune idée de haine, de vengeance, d'orgueil, d'ambition, de vanité ou d'égoïsme.

3^o. Nous n'étendrons, en aucun cas et sous aucun prétexte, la sphère de nos fonctions au-delà des bornes prescrites par la loi, et leur durée au-delà des vingt mois décrétés comme article fondamental de notre législation.

4^o. Nous avons été choisis par nos concitoyens, librement, sans intrigues, sans aucune démarche, directe ni indirecte, publique ou cachée, pour nous faire élire ; et nous n'avons cherché, par aucun moyen, même licite en apparence, à captiver leurs suffrages, à exciter des mouvements en notre faveur, à leur faire adopter nos opinions, à leur fasciner les yeux par de belles pro-